



## Grand chelem pour le Nouveau Front Populaire !

Le calamiteux cycle macroniste qui s'achève peut déboucher sur une crise majeure et l'accession au pouvoir de l'extrême droite ou sur une victoire du Nouveau Front Populaire.

En choisissant de dissoudre l'Assemblée Nationale, Emmanuel Macron a cru qu'il pouvait profiter de la division de la gauche pour permettre à son courant politique d'être le seul barrage à l'extrême-droite. Il a oublié que dans les grands moments, la gauche, qui a toujours été traversée par des débats d'orientation, a su se rassembler que ce soit lors de l'affaire Dreyfus ou lors du Front populaire en 1936, ou encore de l'union de la gauche, en 1981 ou 1997. Responsable et attachée aux valeurs de la République, elle a su également faire barrage comme en 2002, pour empêcher l'extrême droite d'accéder au pouvoir.

Aujourd'hui, le Nouveau Front populaire est le seul rempart contre l'Extrême droite.

Une victoire de l'extrême droite précipiterait le pays dans une crise sans précédent. Le racisme se déchaînerait. La lutte contre le réchauffement climatique serait stoppée. Les droits des femmes, ceux des minorités de genre et les libertés démocratiques seraient menacés.

L'espoir, c'est une victoire du Nouveau Front Populaire qui ouvrira la voie à des jours heureux. Le gouvernement de toute la gauche et des écologistes annulera la loi sur les retraites. Il augmentera les salaires et bloquera les prix des produits de première nécessité. Il reconstruira nos services publics. Il organisera la bifurcation écologique. Il accompagnera les PME et il s'opposera aux milliers de licenciements boursiers, comme ceux qui sont en cours à Toulouse, chez Continental et Thales, entreprises pour lesquelles nos député-es sortant-es Nouveau Front Populaire avaient lancé l'alerte récemment à l'Assemblée Nationale.

Nous appelons les citoyennes et les citoyens de notre département à voter pour les candidates et les candidats du Nouveau Front Populaire.

Dans notre terre de Rugby, notre objectif, c'est le grand chelem.

Terre de gauche, pour prendre sa part à la victoire, la Haute-Garonne peut et doit envoyer 10 député-es du Nouveau Front Populaire à l'Assemblée Nationale !

Dès le premier tour, pas une voix ne doit manquer.

### Le Comité de liaison du Nouveau Front Populaire 31

**François Briançon et Aude Lumeau-Preceptis**

Parti Socialiste

**Agathe Roby et Frédéric Borrás**

La France Insoumise

**Luc Ripoll**

Le Parti Communiste Français

**Alice Carret et Annabelle Fauvernier**

EELV - Les Ecologistes

**Pierre Cohen et Thibaut Cazal**

Génération.s

**Hugo Sajhau et Pauline Schieres**

Place Publique